

Desde el 1 de enero de 2007 está en marcha un nuevo Plan de Formación y Empleo denominado INGÉNERO LOCAL financiado por la Unión Europea y dependiente de la consejería de Promoción Económica. El coste asciende a más de medio millón de euros.

Lo que se pretende es promocionar la participación activa de la mujer en la política municipal. Diferentes socios europeos forman parte de este proyecto. Junto con España, se encuentran Grecia, Italia, Austria, Suecia, Lituania y Gran Bretaña.

Las aspiraciones van más allá de la incorporación laboral de las mujeres. La idea es atacar la raíz, el origen de las dificultades que impiden, en muchos casos, a las mujeres ocupar cargos de responsabilidad en la política, y en todos los ámbitos en general.

En INGÉNERO LOCAL se hará un análisis de cómo se encuentra

En INGÉNERO LOCAL se hará un análisis de cómo se encuentra la situación de la participación de la mujer en la política. Se analizarán las causas que obedecen a una mayor o menor implicación para, seguidamente plantear soluciones que propicien un aumento de esa participación.

"No hay verdadero desarrollo si la mujer no participa en él", proclama Javier Morales, concejal de Empleo y Promoción, Medio Ambiente, Limpieza y Jardines. El progreso pasa por la incorporación de la mujer en el ámbito económico, social y político. "Todas las concejalías han de implicarse, tiene que ser un eje trasversal", añadió el concejal.

Pero, INGÉNERO no sólo nace con el objetivo de analizar los impedimentos, las dificultades y las diferencias de la situación de las mujeres con respecto a los hombres a la hora de acceder a un puesto de trabajo, contempla además, avanzar en las políticas de género.

Según Morales, la verdadera solución pasa por dar facilidades, "favorecer la situación personal y familiar de las mujeres, escenarios muchas veces causantes de esa menor presencia en puestos de responsabilidad. Por ejemplo, se necesitan más guarderías y más cuidadores profesionales para aliviar el exceso de trabajo que muchas mujeres realizan y que les impide acceder a determinados empleos". Se pretende dar una correcta perspectiva de género: evitar lenguajes sexistas y ofrecer planteamientos igualitarios en políticas municipales, entre otras actuaciones.*

Javier Morales:
«No hay
verdadero
desarrollo si la
mujer no
participa
en él»
«Todas las
concejalías han

de implicarse»